

Kärntner Seniorenbund Ortsgruppe Pörtschach am Wörthersee



1. Spielenachmittag am 9.2.2012

Großes Lob spendeten die Anwesenden der Einführung dieses gemütlichen Nachmittags. Wie der Obmann erklärte, soll dies ein Gegenstück zur monatlichen Informationszusammenkunft sein, wobei sich jeder Teilnehmer nach seinen Wünschen unterhalten kann. Für Nichtspieler gibt es jedes Mal eine Lektüre; diesmal waren es Alben vom Postkartenmuseum.

Wir wurden vom Wirt und KAC-Fan Bernhard Strasser und seinem Team sehr herzlich aufgenommen. Der von ihm gespendete Gutschein über € 30,-- gewann Frau Elfriede Hudovernig, eine eifrige Besucherin unserer Veranstaltungen. Alle versprachen, beim nächsten Spiele-Nachmittag am 8. März wieder dabei zu sein.

Hans Prüller Obmann des Seniorenbundes Pörtschach











